

日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

夜間、深夜の事故防止 高齢者が事故に遭うケースが多い

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

- 「ぼ〜っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ 降りて確認しましょう

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作 すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

夜7時 信号のない交差点 右折のタクシーと直進のミニバイクが衝突

ミニバイク男性死亡

- ◇右折時は、対向車の陰に隠れた危険を予測しましょう◇
- ◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2024/9/20(金)

19日午後6時40分ごろ、京都府の信号のない丁字交差点で、右折中の営業中のタクシー=男性運転手(62)=と、直進のミニバイクが衝突しました。ミニバイクの会社員男性(71)が頭を打つなどして死亡し、タクシー乗客の50代男性が頭部に軽傷を負いました。

朝7時 函館 国道278号 路線バスと乗用車が正面衝突 乗用車の22歳女性が死亡

路線バスの乗客乗員19人が負傷

路線バスのドライブレコーダーを分析するなどして、事故の原因を調べています

- ◇雨降りは、「視界不良」による、「見落とし」や「スリップ」を警戒しましょう◇
- ◇雨降りは、「スピード」を落とし、「車間距離」を長めにとりましょう◇

2024/9/22(日)

22日午前7時19分ごろ、函館市志海苔町の国道278号線の片側1車線の緩いカーブで、乗用車が反対車線から来た路線バスと正面衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた函館市瀬田来町の会社員の女性(22)意識不明の状態です。病院に運ばれ、その後死亡が確認されました。また、路線バスには乗客20人と運転手1人が乗っていましたが、19人が打撲などの軽いけがをしました。警察によりますと、事故当時、現場付近は雨が降っていて、路面はぬれていました。現場は片側1車線の緩いカーブ。

朝7時 銭函 国道5号 酒気帯び運転の車が車線はみ出し 乗用車同士が正面衝突 24歳の男性死亡

会社員の容疑者、酒気帯びなどの現行犯逮捕

- ◇自分の家族が犠牲になった! あなたは、飲酒運転者を許せますか? ◇
- ◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇

2024/9/22(日)

22日午前7時ごろ、小樽市銭函の国道5号線で車同士が正面衝突する事故がありました。この事故で一方の車を運転していた男性(24)が死亡しました。また、もう一方の乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(32)から基準値以上のアルコールが検出されたため、警察は酒気帯び運転などの現行犯で逮捕しました。警察は容疑者の車が反対車線にはみ出したとみて当時の状況を調べています。